Gemeinschaftshaus

Karlshöher Weg 3

Rückblick auf die November-Veranstaltung mit Karsten Meyer

Am 1. Advent erfreuten vergnügliche Texte von Karsten Meyer und russisch angehauchte Klänge die Gäste im Gemeinschaftshaus. Die viersaitige Domra von Olga Kraft siedelte mit ihrem an die Balalaika erinnernden Sound selbst bekannte US-amerikanische Melodien und La Paloma in der Taiga an...

Am grauen Sonntagnachmittag stimmten die üppig mit Wintergrün dekorierten Tische, der silbern glänzende Weihnachtsbaum, der leckere Kuchen mit Nüssen und Preiselbeeren, die stern-glänzende Bühne - und die Reime von Karsten Meyer in die Adventszeit ein. Seine verschmitzten Texte loteten humorvoll das vorweihnachtliche Spektrum aus. Mit Gedichten über Herbst und Winter bis hin zur Fahndung nach dem perfekten Weihnachtsbaum und den Tücken seiner lotrechten Aufstellung. "Rotkäppchen-Meyer" bestätigte seinen Ruf mit einem Abstecher der bekannten Märchenfigur nach Amerika und sorgte mit zwei peinlich exakten Zahnarzt-Beschreibungen für mitfühlendes Schmunzeln.